

TALLER DE ARQUITECTURA

SEVILLA AÉREA

Del suelo al aire, huyendo de la especulación

Dirigido por el arquitecto **Santiago Cirugeda** el taller plantea y evalúa actuaciones en el espacio aéreo, estudiando casos concretos y prácticos:

La propiedad y legalidad del espacio aéreo. Replanteo de la normativa.

Solares y vacíos aéreos Sevillanos. Tránsitos y derivas sobre cubiertas y azoteas.

Estrategias de ocupación o intervención urbanas (desde la legalidad hasta el vacío legal).

Prótesis a edificios. Ampliación de las capacidades de lo construido.

La modificación y excitación del espacio aéreo, del arte público a las campañas publicitarias.

Ocupación de estructuras construidas. Arquitectura invisible. Sobre el reciclaje.

Construir desde la institución (malversación de situaciones institucionales).

Actuaciones camufladas (sistema de protección de testigos).

Acercamientos a los sistemas comerciales, políticos y publicitarios.

Centro Andaluz de Arte Contemporáneo

12 - 16 junio 2006

Horario: De 17 a 21 h. Información: www.caac.es | Tel. 955 037 086 | Inscripción: educ.caac@caac.es



Centro Andaluz de Arte Contemporáneo
CONSEJERÍA DE CULTURA



Pontificia Universidad
JAVERIANA